

Empresa española se hizo cargo de la mantención de las áreas verdes de Quillota con 100 operarios y 12 vehículos

Con una vasta experiencia a nivel internacional, la filial chilena de la empresa española OHL Servicios Ingesan se hizo cargo, este miércoles 1 de febrero, de la mantención de las áreas verdes de Quillota, luego que se adjudicara una licitación que se extenderá hasta 2026.

Fue en el segundo llamado, publicado en diciembre del año pasado, que OHL se adjudicó el contrato, entre tres empresas postulantes, por un monto de 113 millones de pesos mensuales y durante el periodo comprendido entre febrero de 2023 y diciembre de 2026, es decir, 47 meses. Tras la evaluación de la comisión técnica, la adjudicación fue ratificada por el Concejo Municipal.

Anuncio Patrocinado

Certificación de calidad

El miércoles se efectuó una reunión de inicio entre el equipo de Medio Ambiente de la Municipalidad de Quillota, los ejecutivos y trabajadores de la empresa, en el Estadio “Lucio Fariña Fernández”, ocasión en que además se expuso la flota de vehículos con que comenzó a operar el servicio. Se trata de 100 operarios, quienes trabajarán en 10 móviles para mantención de áreas verdes y dos camiones aljibe nuevos, para riego, con capacidad de 15 mil litros. Además, durante la extensión del contrato, los vehículos serán renovados.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Empresa española se hizo cargo de la mantención de las áreas verdes de Quillota con 100 operarios y 12 vehículos

El jefe del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad, ingeniero Javier Cisternas Donoso, detalló que “este nuevo servicio contempla la mantención y la atención de todas las áreas verdes de la comuna, aproximadamente 570 mil metros cuadrados de superficie de áreas verdes. En el contrato anterior, que era del año 2018, no estaban consideradas todas las áreas verdes, porque obviamente, desde el minuto que se inicia la licitación hasta que termina, la población y las comunidades van creciendo y aparecían nuevas áreas verdes. Hoy vamos a contar con un servicio que va a permitir retirar la basura, que va a ser un servicio diario, de todas las áreas verdes de la comuna, en los tachitos de basura urbanos que hay”.

El profesional quillotano enfatizó en la alta calificación que presenta OHL Servicios Ingesan, lo que es respaldado por diferentes certificaciones de calidad obtenidas. Según dijo, “es una empresa con certificación ISO 9000, que es norma de calidad; ISO 14.000, que es norma de calidad de medio ambiente e ISO 18.000, que es norma de calidad de orden, higiene y seguridad. Esa norma ISO 18.000 nos da una garantía importante hacia el trato a los trabajadores, es decir, van a estar protegidos, con sus normas de seguridad, con sus charlas de inducción y también con una política de prevención de riesgos, que es súper importante para nosotros. Eso significa que la empresa tiene una acreditación por entes externos, que la tiene que mantener, así que, por ese lado, estamos bastante contentos y esperanzados de que el servicio sea adecuado y un beneficio para toda la comunidad de Quillota”.

Vasta trayectoria internacional

La encargada de Áreas Verdes de la Municipalidad de Quillota, María Angélica Figueroa, será la inspectora técnica que revisará el cumplimiento de las exigencias que implicará para OHL hacerse cargo de este servicio en la comuna. Por tanto, fue la persona encargada de dar la bienvenida a ejecutivos y trabajadores, motivándoles a desarrollar una labor acorde a los esfuerzos que la Municipalidad viene impulsando desde hace año, para aumentar las áreas verdes de la comuna, la arborización frente al cambio climático y el cuidado del medio ambiente.

María Angélica Figueroa explicó que “la labor que hacemos nosotros es la mantención de las áreas verdes de la comuna de Quillota, partiendo desde la Plaza de Armas, en donde se riega, se mantiene limpio, se ponen flores. Hacemos la mantención a las distintas poblaciones y la idea es ir mejorando eso. Con la tecnología ir implementando nuevos sistemas de riego tecnificado, ir ganando en el tiempo, haciendo más jardines. Tenemos un vivero municipal. Entonces la idea es que la ciudad florezca, que se vea limpia, que se vea hermosa en sus áreas verdes, pero que todos seamos partícipes de esto. No podemos solos”.

Empresa española se hizo cargo de la mantención de las áreas verdes de Quillota con 100 operarios y 12 vehículos

Considerando que se trataba del inicio de este vínculo con la Municipalidad de Quillota, a la puesta en marcha del servicio asistió el jefe nacional de Operación de OHL Servicios Ingesan, Francisco Mendoza. El ejecutivo valoró el trabajo desarrollado hasta ahora por Quillota respecto a la creación y mantención de áreas verdes, señalando que -pese a su trayectoria- incluso esperan aprender de algunas iniciativas que han conocido en la ciudad.

"Estamos muy felices de poder participar en las mejoras que se van a hacer de parte del Municipio en la comuna. Somos una empresa que tiene una vasta trayectoria a nivel internacional. En España hace muchos años que trabajamos con áreas verdes. En Chile llevamos poco menos, sin embargo, los que trabajamos en la parte ejecutiva tenemos experiencia de muchos años en manejo de áreas verdes y servicios urbanos. Pretendemos entregar nuestra experiencia y también recibir de la comuna las cosas buenas que se hacen. Hay varias cosas que nos estamos enterando, que son muy positivas y por lo tanto, también vamos a aprender de la experiencia que tengamos en la comuna", manifestó el jefe operativo de OHL.

Durante la jornada de presentación, ya había 85 de los 100 operarios de la nueva empresa listos para iniciar sus labores. Desde Medio Ambiente confirmaron que, como una medida para evitar la pérdida de trabajos, un 90% del equipo de OHL Servicios será absorbido y recontratado desde la anterior empresa a cargo de las áreas verdes, Césped Chile, a quien aprovecharon de agradecer por la labor desarrollada durante varios años de servicios brindados a la comuna.



Empresa española se hizo cargo de la mantención de las áreas verdes de Quillota con 100 operarios y 12 vehículos



y tú, ¿qué opinas?